

Ibagué, 3 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1297

¡No lo olvide! Entró a regir la rotación del pico y placa en Ibagué

Más de 3.000 volantes de pedagogía fueron entregados por los agentes de tránsito a los conductores.

Inició la semana de pedagogía y socialización con respecto al cambio del pico y placa para el segundo semestre del año.

“El llamado a todos los ibaguereños es que conozcamos la medida y tengamos en cuenta que solamente se representa variación en relación a los últimos dígitos. Los horarios y lugares de aplicación continúan igual”, indicó Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad.

Esta actividad se realizará durante toda la semana con el objetivo de instruir a los conductores para que se familiaricen con la modificación de esta medida.

Es importante recordar que, a partir de la segunda semana de julio, se aplicará el comparendo de \$580.000, más la inmovilización del vehículo.

La medida continúa en su horario habitual desde las 6:00 de la mañana hasta las 9:00 de la noche, con los siguientes cambios en los dígitos:

Lunes 4-5
Martes 6-7
Miércoles 8-9
Jueves 0-1
Viernes 2-3